



5 Pièces

167 m²

Réf. MZICA7181

2 890 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Cannes, face à la Croisette et jouissant du calme des jardins du Grand-Hôtel, dans une belle résidence d'époque Art-déco, vaste et élégant appartement de réception aux beaux volumes bourgeois lumineux et belles hauteurs sous plafond. Galerie d'entrée, dressing-vestiaire, double salon-salle à manger ouvrant sur balcons exposés Sud, cuisine d'îlot, chambre de maître avec balcon plein Sud, dressing et salle d'eau avec WC attenants. Deux autres chambres, une salle d'eau. WC d'invités. Cave et parking collectif. Faculté d'acquisition en sus d'un double garage à 50m.

In Cannes, facing the Croisette and enjoying the gardens of the Grand-Hôtel, in a beautiful Art-deco residence, vast reception apartment with light-filled bourgeois volumes and high ceilings. Entrance gallery with dressing room, double living-dining room opening onto south-facing balconies, dining kitchen, south-facing master bedroom with dressing room and en-suite shower room with WC. Two further bedrooms, shower room. Guest WC. Cellar and communal parking. Option to purchase an additional double garage 50m away.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

